



6/18(金)全校集会:3年生企画 しみずっ子班で楽しみました!



各学年が担当する全校集会。トップバッターは3年生です。ねらいは、「ゲームをして、全校のみんなともっとなかよくなるろう」です。

今月の歌「風になりたい」を3年生はステージで歌って、盛り上げました。

ゲームは、「英語でじゃんけん」と「命令ジャンプ」の二つを提案してくれました。やり方などの模範演技を、3年生が分かりやすく示してくれました。

各班でのゲーム場面では、3年生が先頭になって引っ張りました。ゲームをとおして、どんどん全校の笑顔があふれる楽しい時間となりました。

後半は、図書委員会からの活動のお知らせがありました。また、図書館司書の〇〇さん(学友館)からのお話がありました。まずは、興味をもって図書室に行ったり本を借りたりすることも大いにしてほしいと思います。

3年生のみなさん、これまでの準備や進行、ありがとうございました。

また、図書委員のみなさん、本の貸し出し当番やお知らせ、ありがとうございました。

図書館司書の〇〇さんには、毎週金曜日お世話になっております。



6/22(火)6年生:プール清掃 力仕事&磨き、頑張りました!

一年ぶりのプールは、かなり掃除や整備が必要な状態です。6年生が、午後の2時間をかけて、きれいに整えてくれました。



記事や写真は裏に続きます。



5・6校時に、6年生がプール清掃を頑張りました。また、事前にプールの水を抜き、泥を吐き出し、プール脇の長い雑草を焼くなどの作業を、教頭先生や事務の先生、教務の先生、校務員さんたちでやってくれていました。

6年生は、まずは人工芝マットを更衣室から運びプール脇に貼りました。また、テントを張ったりベンチを運びセッティングしたりしました。

その後は、いよいよプール磨きです。たわし、デッキブラシ、ワイドドライヤーなどを使って、プールの壁や床を磨きます。一年分の汚れを根こそぎ取るのはなかなか大変ですが、みんなでやると楽しそうで、笑顔が弾けます。

2時間いっぱい頑張って、ピカピカにしたプールを見ると充実感いっぱいの様子でした。最後は、水に戯れたりみんなで集合写真に収まったりして、楽しく締めくくりました。

6年生のみなさん、ありがとうございました！これで、いつでもプール開きができます。

各学年のみなさんも、このような陰の力があることを知りながら、楽しく安全なプール授業に取り組んでほしいと思います。

6/21(月) 5年生&6年生 わくわく町たんけん事前学習!



縦割り班「しみずっ子」グループで、六郷の町を巡る「わくわく町たんけん」。

その活動に向けて、6年生と5年生がホールに集まって事前の学習を行いました。

全体的な留意点や安全に関する注意事項を聞いた後に、各

グループごとに、条件に合わせてどこを巡るかを話し合いました。

リーダー、サブリーダーとして責任を自覚しながら、仲よく相談していました。

「わくわく町たんけん」当日は、充実した活動になりますように！

「わくわく町たんけん」 6月25日(金)に延期します。

昨日出された24日の天気予報により、雨天と落雷を心配しての判断です。

子どもたちには、昨日の朝のうちに連絡しました。

ご家庭の皆様には、急な変更であったり当初の予定から少し違ったりと、ご迷惑をおかけし申し訳ありません。

明日の実施に向けて、準備へのご協力をよろしく
お願いいたします。



「六郷小学校 大規模改修」 に向け準備が始まりました。

今年度、町の予算の下、本校の大規模改修をしていただくことになりました。

町議会での承認もいただき、業者さんも決まりました。計画工程の打ち合せについては、第1回を終え、この後も定期的に行いながら、工事が進んでいくことになります。

後ろ庭の一部に仮設事務所が設置されました。子どもたちの遊び場の近くですので、安全に気を付けて遊ぶようにさせたいと思っております。

この後、足場が組まれるなど、本格的な工事に入っていきます。保護者の皆様やご来校の皆様にもご不便をおかけすることもあるかもしれません。

ご理解とご協力をお願いいたします。

